

"Der Sicherheitsrat verurteilt die Massaker, anderen Greueln und Verstöße gegen das humanitäre Völkerrecht, die in Zaire/Demokratische Republik Kongo, insbesondere in den östlichen Provinzen, begangen wurden, namentlich die Verbrechen gegen die Menschlichkeit und die anderen in dem Bericht der Ermittlungsgruppe des Generalsekretärs³⁶⁸ beschriebenen Verstöße. Er nimmt Kenntnis von den Stellungnahmen der Regierung der Demokratischen Republik Kongo³⁶⁹ und der Regierung Ruandas³⁷⁰ zu dem Bericht. Er würdigt die Arbeit, die die